
Laut Berichterstattung des Mitteldeutschen Rundfunks vom 05.05.2021 sollten am 
Hauptbahnhof neue, abgeschlossene Stellflächen für Fahrräder geschaffen werden. Dies ist 
nach unserem Wissensstand noch nicht erfolgt. Besonders für Pendler:innen sind sichere 
Fahrradabstellplätze wichtig. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Inwieweit wird die Planung und Errichtung dieser zusätzlichen Stellplätze am 
Westausgang weiter fortgeführt? 

a. Wenn keine Fortführung geplant: Aus welchen Gründen werden diese Planungen 
nicht fortgeführt? 

b. Wenn eine Fortführung geplant: Wie sieht der derzeitige Zeitplan hierfür aus? 
2. Wie ist der derzeitige Planungsstand zur Errichtung eines Fahrradparkhauses am 

Hauptbahnhof? 
3. Inwieweit ist die Stadtverwaltung mit möglichen Investor:innen in Bezug auf die 

Schaffung von abschließbaren Fahrradstellplätzen im Gespräch? 
 
 
gez. Eric Eigendorf       gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Umweltpolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 


